

「Web看専だより」発行に寄せて

熊谷市医師会看護専門学校
校長 西山秀木

日頃から本校の運営にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

今月5日、6年ぶりにコロナ禍前の形式で卒業式が挙行できました。多くのご来賓に出席していただきましたが、両学科の在校生に見送られて卒業できたことが、卒業生にとって大変喜ばしいことであつたろうと推察しております。

4月からは、新年度が始まりますが、准看護学科の1年生はおりません。少子化で入学生が減少する中、厳しい学校運営が続くと思いますが教職員一同一丸となり、学生の協力を得て、より良い学校づくりに邁進していく所存でございますので、引き続きご支援・ご協力をお願い申し上げます。

さて、今年度も卒業生や在校生にご協力をいただき、学校ホームページ上に「Web看専だより」を掲載することができました。今後も看専だよりはウェブで発信していきたいと思っておりますので、冊子での発行を楽しみにされていた後援会、講師、臨床指導者、卒業生などの皆様には誠に申し訳ございませんが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

是非「Web看専だより」をご覧いただき、ご意見、ご感想などをお寄せいただければ幸いです。